

# **NWB LÄSST WERTSCHÄTZUNG VERMISSEN**

Deine Forderungen in der aktuellen Tarifrunde beschließen und vertreten die Mitglieder der EVG-Tarifkommission.

In der dritten Verhandlungsrunde hat Dein Arbeitgeber deren schwierige Arbeit in keinster Weise wertgeschätzt.

## **Provozieren statt ernsthaft verhandeln**

- Die Verhandlungsführer der NWB haben in der dritten Verhandlungsrunde keinerlei Bereitschaft gezeigt, über alle noch offenen Punkte zu verhandeln.
- Statt dessen beharrten sie auf ihrem Standpunkt und ignorierten die Verhandlungsangebote der Tarifkommissionsmitglieder.
- Mit ihrer Verweigerungshaltung brüskieren sie nicht nur Eure Vertreterinnen und Vertreter in der Tarifkommission. Sie machen damit auch ihre Geringschätzung gegenüber Euch und Euren berechtigten Forderungen deutlich.
- Führt aber zu nichts: am Ende wird es einen Tarifvertrag geben, der die starke Handschrift der EVG trägt.

**Nächste Woche geht's weiter. Wir fordern die NWB auf, alle noch offenen Punkte dann zielführend und abschlussorientiert zu verhandeln.**

Impressum:  
Eisenbahn- und Verkehrs-  
gewerkschaft (EVG)  
Reinhardtstr. 23  
10117 Berlin

**EVG**  
**kommt an.**